

PRESENTACIÓN DE FRANCIA

Francia está situada al oeste de Europa, pero también tiene territorios en otros continentes, son los territorios de ultramar. La lengua oficial de Francia es el francés y su capital, París que es la ciudad más grande del país. Francia está gobernada por un presidente de la República. El lema es "libertad, igualdad y fraternidad". Al territorio francés metropolitano (que es el que está en Europa) se le llama "El Hexágono" a causa de la su forma.

Francia tiene una superficie de 543.965 Km² repartida entre 22 regiones en territorio metropolitano o europeo (Auvergne, Alsacia, Isla de Francia...) y en 5 regiones en los territorios de ultramar (Martinica, Reunión...). Las regiones son unos territorios dirigidos por un consejo regional. A su vez, cada región se divide en departamentos. Hay 101 departamentos de los cuales 5 pertenecen a ultramar. Francia limita con diferentes países y tiene varias fronteras. Al nordeste y este de Francia se encuentra Bélgica, Luxemburgo, Alemania y Suiza. Al sureste, Italia y Mónaco. I al suroeste, España y Andorra.

Francia está rodeada de mares y océanos: el océano Atlántico, el canal de la Mancha, el mar del Norte, y el mar Mediterráneo. El Loira, con 1.013 Km, es el río francés más largo del país y desemboca en el océano Atlántico. El Ródano, con 812 Km, desemboca en el mar Mediterráneo. El Sena, con 777 Km, atraviesa París y desemboca en el canal de la Mancha. La Garona, con 647 Km, nace en España y desemboca en el océano Atlántico. El Rin, río europeo, desemboca en el mar del Norte.

Hay dos grandes llanuras en Francia: la cuenca parisina y la cuenca aquitana. Hay cinco grandes macizos montañosos. Las montañas altas: **los Alpes**, situados al sureste de Francia, su punto culminante es el Mont Blanc con 3.810 m de altura; **los Pirineos**, situados al suroeste de Francia, es una sierra compartida entre Francia y España, su punto culminante es el Aneto con 3.404 m de altura. Las montañas medianas: **el Macizo Central**, situado en el centro de Francia, su punto culminante es le Puy de Nancy, de 1.886 m de altura; **el Jura**, es una cadena de montañas compartida entre Francia y Suiza, su punto culminante es l'Escarpa de la Neu de 1.723 m de altura. **Los Vosges** se sitúan al nordeste de Francia, su punto culminante es el Globos de Guebwiller de 1.424 m de altura.

Francia tiene un clima templado, no hace ni mucho calor, ni mucho frío. Tiene cuatro estaciones bien definidas: el verano, la primavera, el otoño y el invierno. Cada estación dura 3 meses.

Francia cuenta con 65.000.000 de habitantes, entre ellos hay alrededor de 31 millones de hombres y 34 millones de mujeres. La población aumenta regularmente, pero se envejece cada vez más. El año 2010 hubo 828.000 nacimientos. La esperanza de vida de los franceses es de 84 años para las mujeres y de 77 para los hombres.

El reparto de la población es irregular. La media de densidad de la población francesa es de 115 h/Km², no obstante, en el centro de algunas ciudades se puede llegar a una densidad de 2.000 h/Km². París es la ciudad más densamente poblada con 21.060 h/Km². En algunas regiones hay muy pocos habitantes como, por ejemplo, en Lozère con 15 h/Km².

Francia es el primer país agrícola de la Unión Europea y el tercero de Europa. La cultura de los cereales (trigo, maíz...) es la más extendida, se cultivan también las verduras (patatas, zanahorias, tomates...), las frutas (manzanas, albaricoques, cerezas, peras...) y la viña para el vino. Los animales que se crían son las vacas, los corderos y los cerdos.

Francia es también un país industrial (industria automovilística, aeronáutica, petrolífera, química...).

La clase de CM2